

Peking 2014: 400 PS in der Volkswagen-Studie Golf R400

Ganz zu unrecht am Rande des Geschehens auf dem Volkswagen-Messestand bei der Auto-China 2014 in Peking stand ein Golf, der auch in die Augen der chinesischen Besucher ein Leuchten zauberte: der Golf R400. Den Sprint von 0 auf 100 km/h soll er in 3,9 Sekunden schaffen und bis zu 280 km/h schnell sein. Diese Studie mit Allradantrieb hat sich die Wolfsburger R GmbH selbst zum 40-Jährigen geschenkt.

Der R400 wiegt nur 1420 kg; sein 2.0-TSI-Motor leistet - wie der Name es verlangt - 400 PS. Noch hat keines der Wolfsburger Gremien dieses Projekt durchgewinkt. Doch alle Beteiligten wollen darum kämpfen, dass der Golf R400 den Sprung von der Studie zum Produkt schafft. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Golf R400.



Volkswagen Golf R400.



Volkswagen Golf R400.



Volkswagen Golf R400.



Volkswagen Golf R400.



Volkswagen Golf R400.



Volkswagen Golf R400.
